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高原由香さんは、 

ふくおか市民政治ネットワークを離脱し、無所属になりました。 
 

 

11月 4日（水） 10：00～12：00 

自由ヶ丘コミセン 小会議室Ｄ 

  テーマ「メディアと子ども」 

11月 17日（火)  10：00～12：00 

    河東コミセン 中会議室 

  テーマ「介護―必要になる前に知っておくこと」 

 申し込み不要、お気軽にお越しください。 

 

 
ｻﾎﾟｰﾀｰ募集中!!  

 

年会費 １５００円 
●ふくおか市民政治ネットワークの活動は● 

議員報酬からの寄付・会費・カンパで成り立っています。 

 

●地方創生意見書 

●マイナンバー 

●一般質問 

・介護保険について 

・愛される公園に 

 

 

2.3 面の 
注目記事 

宗像市議会議員 
杉下 あきえ 

（広陵台 2 丁目在住） 

～「住んでるまち」を 
「住みたいまち」に～ 

認知症ついて正しい知識を持つことは、認知症に

なっても安心して暮らせるまちづくりにつながり

ます。認知症に関する研究は日進月歩です。予防に

ついてのお話もあります。 

まだ必要がないと思う人も、受講してみませか。 
 

日 時：10月 29日（木） 

10：00～12：00 

場 所：河東コミセン 大会議室 

参加費：無料（資料の準備があるので申し込みを） 

申し込み：tel.fax 37-0700   

     Ｅmai munakata@fnet.gr.jp 

＊当日参加もできます。 

宗
像
市
の
ふ
と
こ
ろ
事
情
は
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●
今
の
と
こ
ろ
は
健
全
財
政 

平
成
２
６
度
の
単
年
度
収
支
は
な
ん
と
か

黒
字
で
、
市
債
（
借
金
）
の
繰
り
上
げ
償
還

も
積
極
的
に
行
わ
れ
て
い
ま
す
。
し
か
し
、

市
債
残
高
は
目
標
よ
り
若
干
多
く
、
経
常
収

支
比
率
は
目
標
値
内
で
す
が
、
８
８
・
９
％

と
昨
年
度
に
引
き
続
き
悪
化
し
て
い
ま
す
。

（
普
通
会
計
基
準
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 ●
今
後
は
厳
し
い
状
況
に 

市
税
の
大
き
な
伸
び
が
見
込
め
な
い
一
方

で
、
社
会
保
障
費
や
公
共
施
設
の
維
持
補
修

費
な
ど
の
支
出
が
今
後
増
加
す
る
こ
と
は
明

ら
か
で
す
。 

将
来
世
代
に
と
っ
て
過
度
な
負
担
に
な
ら

な
い
よ
う
、
事
業
の
必
要
性
や
手
段
を
厳
し

く
見
極
め
る
こ
と
が
重
要
で
す
。 

 

だ
か
ら
こ
そ
市
民
と
共
に
考
え
る
こ
と
が
大

切
だ
と
思
い
ま
す
。 

 

    

９月 19 日「安全保障関連法」が参議院で可決、成立しました。一内閣が都合よく解釈を変えて法制化し

たことは、立憲主義を否定するものです。 

国民の不安に正面から向き合わず、民意を無視して、違憲とされる法案を数の力で強行採決し成立させた

ことを認めるわけにはいきません。 

 

集団的自衛権の行使ができるようにすることが、真

の平和につながるのか疑問です。 

人類は長い間武器を手にして戦ってきました。武力

で解決できるのなら、もう戦争も紛争もなくなってい

るのではないでしょうか。 

武力ではなく、外交政策で平和を築いていくのが、

「政治の力」だと思います。 

 

 

 

安保関連法に、反対の人も賛成の人も「平和」

を願っていると思います。誰も戦争はしたくない

と思っているのではないでしょうか。 

意思決定の主体は国民にあるはずです。安保だ

けでなく、子どもの貧困、エネルギー問題、介護

の問題など、対話を重ね解決策をみんなで一緒に

考えましょう。 

 

 

 
ニュース配布ボランティア募集中!!  

 

総
合
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ポ
ー
ツ
セ
ン
タ
ー 

整
備
事
業
の
問
題
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①
「
ス
ポ
ー
ツ
中
核
拠
点
施
設
整
備
等
検
討
会

議
」（
庁
内
会
議
）
で
は
、
資
料
を
見
る
限
り
、

建
設
候
補
地
の
決
定
過
程
な
ど
納
得
し
難
い

こ
と
。 

② 

策
定
中
の
「
ア
セ
ッ
ト
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト
推
進

計
画
」（
公
共
施
設
の
今
後
の
あ
り
方
の
計
画 

）
と
の
整
合
性
を
は
か
る
と
し
な
が
ら
、
実

質
的
に
ア
セ
ッ
ト
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト
推
進
計
画

の
中
で
こ
の
整
備
計
画
を
例
外
扱
い
に
し
た

こ
と
。 

③
「
総
合
ス
ポ
ー
ツ
セ
ン
タ
ー
整
備
審
議
会
」

（
付
属
機
関
）
は
、
担
当
課
が
計
画
の
哲
学
・

姿
勢
も
説
明
で
き
な
い
状
況
で
ス
タ
ー
ト

し
、
執
行
部
の
提
案
を
追
認
し
て
い
た
だ
く

よ
う
な
進
め
方
が
な
さ
れ
た
こ
と
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多
額
の
建
設
費
と
、
今
後
の
膨
大
な
維
持
管
理
費

を
伴
う
大
事
業
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
場
当
た
り
的

で
計
画
性
に
欠
け
て
い
た
と
言
わ
ざ
る
を
得
ま

せ
ん
。 

 

◆「平成 26 年度 宗像市一般会計決算認定」について、反対！ 

総合スポーツセンター整備事業の進め方に問題あり （議会では賛成多数で可決） 

 

 
総合スポーツセンター 

整備計画は今？ 

 

今年の 4 月の法改正で、当て

にしていた約 20 億円の国から

の補助金が使えなくなり、財源

確保が難しいと判断し「抜本的

見直し」をすることになりまし

た。抜本的見直しといっても、

今のところ建設するという計画

に変更はなく、規模や建設地、

機能、時期についての見直しで

す。なるべく早い時期に方針を

決定するとしています。 

 すべての情報を提示し、3 体

育館のことも含めて、市民と一

緒に考えることが重要だと思い

ます。 

９月議会では議員提案で 

「地方創生に係る新型交

付金等の財源確保を国へ

求める意見書」(案)が出

されました。 

ネット宗像は、意見書

提出に反対しました。 

（裏面につづく…） 

 

国の政治も、 

市の政治も 
 

住民が自ら地域の将来像を考え、行政主導ではなく、

住民主体、住民参加で 20 年後 30 年後を考え「私た

ちのまち」を一緒につくりましょう！ 

 

福祉学習会 

市民の皆さんに情報を発信するため、ニュース

を年４回配布中です。 

ご近所に配布してくださる方、募集中です。 
   (ポストイン) 

9 月議会の報告と、テーマにそって、あんなことや

こんなこと、みんなで話しましょう。何かヒント  

が見つかるかも…。 

ご参加をお待ちしています！！ 

http://www.fnet.gr.jp/munakata

